



Intercédons pour le monde musulman !

Éternel, Dieu des armées! qui est comme toi puissant, ô Éternel? Ta fidélité t'environne (Ps 89.9).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

BURKINA FASO : le président de cette nation d'Afrique de l'Ouest a été renversé par un coup d'État sans effusion de sang le mois dernier et le pays est désormais sous contrôle militaire. Tout est calme, mais le problème croissant du terrorisme reste la principale préoccupation, et nous devons intercéder pour l'avenir de cette nation ! Environ 61% de la population suit l'islam. Les Assemblées de Dieu du Burkina Faso comptent plus d'un million de membres et ont un grand impact dans le pays. Prions

- pour que le nouveau gouvernement et le comité qu'il a créé pour traiter du problème du terrorisme fassent preuve de sagesse ;
- afin que l'Esprit agisse dans le cœur des membres du gouvernement, dont certains ont sans doute entendu l'Évangile, de sorte qu'ils cherchent l'aide du Seigneur et se donne à Lui ;
- pour les églises et les pasteurs des Assemblées de Dieu alors qu'ils continuent à offrir de l'aide aux personnes déplacées par les attaques terroristes et à prêcher l'Évangile de la paix ;
- pour le président des AD nouvellement élu et pour son comité exécutif (dont trois diplômés de la FATAD) alors qu'ils dirigent en ces temps difficiles.

GUINÉE-CONAKRY : la semaine dernière, nous avons prié par rapport aux problèmes de logement auxquels les chrétiens y sont confrontés, en raison du refus des propriétaires fonciers musulmans de vendre ou de louer aux chrétiens. Un ancien étudiant qui y sert rapporte qu'il se trouve actuellement dans cette situation. Bien que son propriétaire musulman veuille continuer à lui louer un logement, la pression de la communauté est devenue si forte qu'il a dû expulser ce pasteur et sa famille. Priez pour qu'ils trouvent vite un logement et que l'Esprit adoucisse le cœur de ceux qui rejettent le Seigneur et Son peuple.

NIGER : bien qu'environ 94% de la population du Niger soit musulmane, le gouvernement autorise la liberté de culte et les églises peuvent se réunir en toute légalité. Cependant, selon un diplômé qui est pasteur et directeur d'une école biblique dans une certaine ville, des musulmans fondamentalistes s'efforcent de radicaliser les autres habitants de la région. Prions pour les requêtes suivantes :

- La protection de Dieu sur Son peuple. Lorsque les gens viennent à l'église, dit ce pasteur, certains membres de la communauté surveillent attentivement les nouveaux visiteurs, les suivant souvent après, ce qui en intimide plus d'un.
- Le témoignage de l'église de ce pasteur. En 2019, le bâtiment de l'église a été incendié, et la congrégation est toujours en cours de reconstruction d'un bâtiment encore plus grand, en témoignage que rien ne peut arrêter l'œuvre du Seigneur.
- La croissance spirituelle des nouveaux croyants. Pendant le confinement lié à la COVID-19, l'église a commencé à faire des émissions à la radio et continue à le faire, avec des réponses positives. Certains qui ne peuvent pas assister ouvertement aux réunions font le discipulat en tête à tête.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.